
 
 

Abril 2, 2025 

 

Junta Directiva 

Distrito de Atención Médica del Valle Imperial (IVHD)  

601 Heber Avenue 

Calexico, CA, 92231 

CC: Junta de Supervisores del Condado de Imperial 

940 W. Main Street, Suite 209 

El Centro, CA 92243 

RE: Carta de Preocupación para el Distrito de Atención Médica del Valle Imperial 
 

Estimados Miembros de la Junta Directiva, 

Le escribo para expresarle mis serias preocupaciones con respeto a la transición en curso de los 

servicios de atención médica al Distrito de Atención Médica del Valle Imperial y el impacto 

potencial que esto tendrá en el futuro de la atención médica en nuestra región. Durante los 

últimos meses, he recibido numerosas solicitudes de los constituyentes, muchos de los cuales 

están profundamente preocupados por la falta de claridad alrededor del proceso de transición y la 

incertidumbre que trae para la disponibilidad continua de nuestros hospitales y servicios de 

salud.  

Como usted sabe, el futuro de la atención médica en el Valle Imperial es de suma importancia, y 

existe el temor creciente de que nos quedemos sin servicios hospitalarios esenciales. Esto es un 

asunto crítico que exige nuestra atención inmediata, ya que las consecuencias de perder el acceso 

a esto servicios serian devastadoras para la salud y el bien estar de nuestra comunidad.  

A la luz de estas preocupaciones, solicito respetuosamente que el Distrito de Atención Médica 

del Valle Imperial participe en una colaboración con mi oficina para asegurar que las 

preocupaciones de la comunidad se escuchen, se aborden y se comuniquen adecuadamente a lo 

largo de este proceso de transición. Es esencial que las voces de nuestros residentes estén 

incluidas en las discusiones en curso, y que trabajemos juntos para asegurar que la 

responsabilidad fiscal se mantenga y que la supervisión adecuada este en su lugar. Esto es crucial 

no solo para asegurar una transición suave, sino también para prevenir cualquier resultado 

adverso adicional para el sistema de salud de la región.  

 



 

Estoy particularmente preocupado por la posibilidad de que el Valle Imperial podría quedarse sin 

suficientes centros de atención médica. Esto es un resultado que debemos evitar a toda costa, y es 

imperativo que trabajemos juntos para garantizar que el Valle Imperial esté preparado para el 

éxito a largo plazo.  

Por favor háganme saber cómo podemos colaborar y trabajar como socios efectivos para abordar 

estos asuntos y asegurar que el futuro de la atención médica del Valle Imperial sea seguro. 
Espero con ansias discutir cómo podemos avanzar juntos de una manera que priorice la salud y el 

bienestar de nuestra comunidad.  

Gracias por su atención a este asunto. Espero su respuesta y la oportunidad de continuar 

colaborando.  

Sinceramente, 

 

Jeff Gonzalez 

Asambleísta, Distrito 36  

 

 


